



時計塔



令和6年度

大泉町立北小学校 学校だより NO.14

R.7.2.28

令和6年度、残りわずかとなりました…



校庭の木々のつぼみの膨らみが、目で見て若干わかるようになってきました。また、1年生が育てている植木鉢のスイセンも、小さな芽を出しはじめており、このところ、春の近づきが感じられるようになってきました。さて、令和6年度も残り数週間となりました。各クラスの授業の様子や休み時間等の姿からは、子どもたちそれぞれが、楽しみながらも一生懸命、学習や学校生活に取り組んでいる様子が見られています。「姿勢良く集中して話を聞いている1・2年生」、「自分の意見や考えを堂々と発表している3年生」、「自分の技を高めようと、一生懸命縄跳びに取り組む4年生」、「廊下のすれ違い等で、いつも気持ちのよい挨拶ができる5年生」、「寒さや風にも負けず元気よくサッカーしている6年生」など、この1年での成長を感じずにはいられません。

もうすぐ3月に入りますが、それぞれの進級や卒業に向けて、1年間のまとめを確実に行ってほしいと考えております。

すばりしかった

『6年生を送る会』

……『ありがとう』の気持ちがあふれていました……

2月21日(金)、「6年生を送る会」が行われました。今までお世話になった6年生に感謝の気持ちをこめて、各学年が歌や踊りや劇などの出し物を披露しました。みんな趣向を凝らした出し物であり、教職員からも、ダンスの出し物でメッセージを送りました。会の最後には、6年生からのお礼の出し物がありました。最上級生として、また北小学校の顔として、学校を支えてきてくれたことに心より感謝したいと思います。そして、6年間の集大成である卒業式に向け、残りの小学校生活をしっかりと締めくくれるよう、一日一日を大切にしていってほしいです。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

北小の児童 ・ 頑張っています!

内 容	年	児童氏名
第59回 邑楽郡 上毛カルタ競技大会 (住吉町子ども会)	個人の部 優勝	6 〇〇 〇〇さん
	低学年団体の部 3位	4 〇〇 〇〇さん
		3 〇〇 〇〇さん
		2 〇〇 〇〇さん
		2 〇〇 〇〇さん
		6 〇〇 〇〇さん
	 高学年団体の部 優勝	6 〇〇 〇〇さん
		6 〇〇 〇〇さん
		6 〇〇 〇〇さん
		6 〇〇 〇〇さん
邑楽郡小学校 図工作品巡回展 (学校代表)	6 〇〇 〇〇さん	
	4 〇〇 〇〇さん	
	2 〇〇 〇〇さん	
第76回群馬県 上毛カルタ競技大会 (住吉町子ども会) ※郡大会優勝による県大会出場	団体の部 4位	6 〇〇 〇〇さん
		6 〇〇 〇〇さん
		6 〇〇 〇〇さん
		4 〇〇 〇〇さん



☆体力向上の取組 (成果) …2年連続の「優良校」をいただきました

昨年度 (令和5年度) に引き続き、2年連続で群馬県体力優良証交付率優良校として群馬県教育委員会より表彰されました。

(これは、スポーツテストの結果、体力優良証をもらった児童の割合が高い学校が表彰されるものです。)

学校で作成して取り組んでいる「体力向上計画」をもとに、朝行事や体育の授業の取り組みで、多くの児童が体力優良賞となったことが評価されました。年間で計画している「体育集会 (朝行事)」、体力向上を意識した体育の授業での取組、休み時間や昼休みの外遊び等、これからも、学校における様々な場面で、楽しみながら体力向上につながるような運動に取り組ませていきたいと考えています。



[いただいた表彰状]

☆今年度最後の「あいさつ運動強化週間」

2月17日から月末まで、今年度最後の「あいさつ運動強化週間」を実施しています。代表委員会の児童から始まり、6年生・5年生・4年生の各クラスが、毎朝、南門・北門付近で元気にあいさつ運動を行ってくれ、寒さにも負けずに爽やかなあいさつが響いていました。それに応えるように、登校してくる児童からも、元気なあいさつが返されていました。

気持ちのよいあいさつのできる学校を目指し、これからも取り組んでまいります。



[あいさつ運動の風景]

【お知らせ】

- 3月24日 (月) は6年生の「卒業式」です。在校生を代表して5年生が式に参加します。
1年生・2年生・3年生・4年生については「臨時休業日 (お休み)」となります。

- 現在、令和7年度の行事予定表を作成中です。全校一斉での学校行事 (授業参観や運動会など) は、校庭を駐車場として開放できませんので、来年度も、徒歩や自転車での来校にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。新年度 (新学期) になりましたら、行事予定表を配付させていただきます。